

Mes vacances sur l'île « D'OLERON »

Pendant les vacances de Février je suis partie sur l'île « D'OLERON » à Château D'Oléron. Le trajet a duré 2 heures et 30 minutes. Pour y aller j'ai dû prendre le pont pour passer au-dessus de la mer.

Je suis partie 4 jours de jeudi à dimanche, il faisait très beau le jour et la nuit il pleuvait. Nous habitons dans une résidence qui s'appelle « Les Mareyeurs ».

Mes activités :

- **Jeudi** : Je suis allée marcher à la plage.
- **Vendredi** : Je suis montée tout en haut du phare de Chassiron, il y avait 224 marches à monter et à descendre.
- **Samedi** : J'ai visité la ville de Saint Pierre d'Oléron.
- **Dimanche** : On a fait les valises et on est parti.

Vues du phare :

